

Rugby-Schnupperkurs für KNAXianer und Freunde

Auch in diesem Jahr haben die Kreissparkasse Wiedenbrück und der Wiedenbrücker Turnverein (WTV) zusammen einen Rugby-Schnupperkurs für alle KNAXianer und deren Freunde veranstaltet.

Auf dem Sportplatz des Ratsgymnasiums konnten die Teilnehmer in den für sie neuen Sport unter geschulter Leitung der professionellen Trainer hineinschnuppern. Mit viel Spaß absolvierten die Kinder die verschiedenen Übungen. Zuerst trainierte die U12 und führten typische Spielsituationen durch. Anschließend liefen die jüngeren Teilnehmer auf den Platz. Die U10 spielte und simulierte unter anderem verschiedene Angriffssituationen. „Sicher wird der ein oder andere noch ein weiteres Rugby-Training absolvieren“, freut sich Jürgen Rubbel vom WTV. Auch in den nächsten Wochen stehen noch verschiedene KNAX-Veranstaltungen für Kinder und Jugendliche auf dem Programm. www.kskwd.knax.de



Bildunterschrift:

Typische Spielsituation beim Rugby in dieser Altersklasse – ein einziges Gewusel